

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La localidad estará unida con la capital por carril bici el próximo año

El trazado tendrá una longitud de un kilómetro y enlazará, tanto con el nuevo tramo que Salamanca construye con el barrio de San José, como con la Vía Verde que lleva hasta Alba

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio carbaJoseño ha decidido agilizar los trámites para hacer realidad el tramo del carril bici que permitirá enlazar la capital con el municipio, una obra que en principio estaba prevista que estuviera incluida en el presupuesto de 2020.

Así, ya se ha dado luz verde, con varios meses de antelación, a la inyección económica que posibilitará la obra de manera que se va a intentar que tanto el proceso para habilitar este nuevo carril bici en Carvajosa como el que se va a ejecutar en la capital puedan ser paralelos en el tiempo y también a la hora de ponerse en marcha para los usuarios.

Ahora, comienza el proceso para licitar la intervención urbanística, que se ha previsto que esté en obras antes de final de año para que pueda utilizarse a lo largo de la próxima anualidad gracias a una inversión de 189.000 euros.

En el término municipal de Carvajosa el carril bici tendrá un trazado de mil metros, que apuesta por consolidar la movilidad urbana sostenible entre los dos municipios, que estarán conectados con un tramo de dos kilómetros de longitud total.

En el caso de la capital salmantina serán 800 metros en la calle Joaquín Rodrigo del barrio de San José hasta el que se llegará desde la zona del puente Felipe VI.

La confluencia de estos dos tramos se ha previsto que se lleve a cabo en el polígono El Montalvo, en la avenida de Carvajosa en la que el carril verde se ubicará en la margen izquierda (en el sentido de la marcha hacia



La sesión plenaria del Consistorio carbaJoseño. | EÑE

628.000 euros para nuevas inversiones en el municipio

El voto unánime de los grupos políticos a la propuesta del equipo de Gobierno, que preside Pedro Samuel Martín, ha permitido sacar adelante una destacada modificación de crédito por valor total de 628.000 euros, con cargo al remanente líquido de tesorería de las arcas municipales. Con esta cantidad económica se abordarán, además de la inversión para el tramo del nuevo carril bici, que se llevará 189.000 euros, otras importantes mejoras como es por ejemplo el caso de la financiación necesaria para la ampliación del servicio de autobús metropolitano, que a partir del próximo 10 de septiembre ofrecerá nuevas paradas en los hospitales, la estación de autobuses y el campus universitario. Además, se duplicará la frecuencia de horarios de los autobuses durante los domingos y festivos para que los usuarios puedan tener a su disposición este servicio público.

Carvajosa), para después girar en la calle Newton hasta alcanzar la conexión con el tramo de 23 kilómetros con la Vía Verde de la Plata que llega hasta Alba de Tormes y que lleva varios años en funcionamiento con un notable volumen de usuarios.

En la localidad carbaJoseña en la actualidad tan sólo hay algunos tramos de carril bici repartidos en varias de las urbanizaciones, con lo que esta obra mejorará la movilidad de los vecinos simplificando su enlace con la capital con un acceso adecuado y seguro para los que prefieren la bici para acceder a Salamanca.

LOS DATOS

Parques

Completar y mejorar las dotaciones de ocio en varios de los parques repartidos por la localidad es otra de las actuaciones que se van a llevar a cabo en breve. En concreto están previstas inversiones en los parques con la adquisición de juegos infantiles para los recintos de Carpihuelo y Albahonda II, así como la compra de bancos y de contenedores de residuos vegetales.

Zonas deportivas

Para ampliar las zonas deportivas que hay disponibles en la localidad se ha previsto y aprobado la dotación económica para la creación de una pista de pádel en Carpihuelo. A ello se suma la instalación de zona wifi y cámaras en la zona deportiva; y la adquisición de un barredora para realizar servicio de limpieza en el Complejo Deportivo Municipal.

Centros educativos

En las actuaciones que se van a llevar a cabo en las próximas semanas vinculadas a los centros educativos del municipio destacan las mejoras en la zona exterior de la Guardería municipal y la instalación de toldos en el CEIP Isabel I Reina de Castilla, que son otras de las inversiones que realizará el Ayuntamiento.

Moción

En la sesión plenaria se ha aprobado también por unanimidad la moción presentada por los grupos municipales del PSOE y Ciudadanos para una "promoción de la igualdad real entre hombres y mujeres, así como para reducir y eliminar la brecha salarial".

Abastecimiento

El Consistorio también abordará la renovación de la red de abastecimiento de agua en la calle Río Miño y a la adquisición del Sistema General ubicado entre el regato y la Vía Verde que posibilitará la ampliación de este pulmón verde local.

■ SANTA MARTA

El espectáculo 'El muro', del circo Baraka, apuesta de calidad para Volatiritormes

El público podrá disfrutar de su propuesta hasta el sábado

EÑE | SANTA MARTA

La segunda edición de Volatiritormes ofrece, desde hoy hasta el sábado, la oportunidad de disfrutar del espectáculo 'El muro' del circo francés Baraka. La carpa se ha instalado en el paseo del río Tormes, junto a la pasarela que une este espacio con la Isla del Soto y en ella se han previsto un total de 3 actuaciones, una por día a las nueve de la noche. Se

trata de una cita con un espectáculo de circo clásico, sin animales, en el que los números que ofrecen los artistas unen distintas artes escénicas. "Desde la danza hasta las acrobacias, pasando por los malabares y el teatro", argumentó el productor Paul Ribiere.

La compañía acaba de representar su propuesta en el Festival de Circo de Ávila y ha pasado

también por países como Holanda, Grecia, Francia e Italia.

Es un espectáculo de más de una hora de duración, con una nueva visión del arte escénico, "sin palabras en el que los artistas nos llevan de la mano para derribar el muro, tanto visible como invisible que pueden ser las diferencias culturales y sociales", destacó el edil Francisco Miguel García.



Francisco Miguel García y Paul Ribiere junto al montaje de la carpa. | EÑE